

## Polresta Mataram Tingkatkan Keimanan Personel Lewat Kegiatan Binrohtal Rutin

Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 09:29



MATARAM, NTB – Dalam upaya memperkuat keimanan dan ketakwaan, Polresta Mataram secara rutin mengadakan kegiatan Bimbingan Mental dan Rohani (Binrohtal) bagi seluruh personelnnya. Kegiatan ini diharapkan menjadi pondasi spiritual yang kokoh bagi anggota Polri dalam menjalankan tugas melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat.

Pada pelaksanaan minggu ini, kegiatan Binrohtal berlangsung di tiga lokasi

berbeda sesuai dengan agama yang dianut oleh personel. Bagi personel beragama Nasrani, kegiatan dilaksanakan di Ruang Command Center, untuk yang beragama Hindu berlangsung di Gedung Wira Pratama, dan bagi personel beragama Islam, kegiatan dilaksanakan di Mushola Polresta Mataram, Kamis (02/12/2024).



### **Pentingnya Pondasi Spiritual Bagi Anggota Polri**

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas, Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menjelaskan bahwa pembinaan keimanan dan ketakwaan menjadi salah satu aspek penting dalam menjaga integritas dan profesionalisme anggota Polri.

“Kegiatan ini merupakan upaya Polresta Mataram untuk membantu personel menjalankan tugas dengan dilandasi kecintaan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa,” ujar Kasi Humas.

Binrohtal rutin dilakukan setiap minggu, memberikan ruang bagi anggota untuk merenungkan nilai-nilai keagamaan yang diharapkan mampu menjadi benteng moral dalam menghadapi tantangan tugas.

### **Mendukung Kinerja Melalui Nilai Spiritual**

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan memperkuat keimanan, tetapi juga menjadi landasan bagi personel dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan pondasi spiritual yang kuat, anggota diharapkan lebih mampu menjaga integritas, menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan, serta bekerja dengan hati.

“Binrohtal ini adalah benteng agama bagi anggota kami, yang pada akhirnya akan mendukung kinerja mereka sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat,” tambahnya.



## **Komitmen Polresta Mataram**

Polresta Mataram menunjukkan komitmennya untuk tidak hanya meningkatkan kemampuan teknis anggota, tetapi juga memperhatikan aspek mental dan spiritual. Kegiatan ini diharapkan dapat terus memberikan dampak positif bagi seluruh personel, sehingga tugas dan tanggung jawab yang diemban dapat dilakukan dengan penuh keikhlasan dan dedikasi.

Dengan pembinaan ini, Polresta Mataram berharap mampu mencetak anggota Polri yang tidak hanya profesional, tetapi juga berintegritas tinggi, menjadikan Kota Mataram tetap aman dan kondusif di bawah naungan pelayanan terbaik. (Adb)